

Peut-on retarder la 2e injection du vaccin Pfizer-BioNTech ?

Abderrahim DERRAJI - 2021-01-06 15:53:06 - Vu sur pharmacie.ma

Dans une conférence de presse, Alejandro Cravioto, président du SAGE (Groupe stratégique consultatif d'experts) de vaccination de l'OMS a indiqué que le SAGE recommande l'administration de deux doses du vaccin Pfizer-BioNTech espacées de 21 à 28 jours. Cet expert a cependant indiqué qu'il était envisageable de retarder l'administration de la deuxième inoculation de quelques semaines en raison des contraintes liées à l'approvisionnement et à l'évolution de la pandémie. En espaçant davantage les doses administrées, on permet à un grand nombre de personnes de bénéficier de la première dose. De son côté, la directrice du département immunisation et vaccins à l'OMS Kate O'Brien a averti que le délai ne pouvait pas excéder six semaines. Ces déclarations sont en porte-à-faux avec celles des experts de la biotech allemande BioNTech qui affirment que l'efficacité et la sécurité du vaccin n'ont été évaluées que pour l'administration de deux doses espacées de 21 jours.